
 

 

 

Venezia, 3 agosto 2010 

 

Comunicato stampa: il Consiglio Provinciale ha vota to l’avanzo di amministrazione, buone 
notizie per Portogruaro. 

 

Nella seduta del 3 agosto 2010 il Consiglio Provinc iale di Venezia ha approvato, con 
l’astensione dell’opposizione, la delibera relativa  all’utilizzo dell’avanzo di amministrazione. 

Esprimo una valutazione positiva su questo document o per due ragioni principali: 

La prima , di carattere generale , è che le scelte fatte dall’Amministrazione Provinciale sono 
coerenti con le indicazioni espresse dal Consiglio Provinciale durante la redazione del bilancio 
di previsione 2010 che chiedevano di riservare eventuali risorse “extra” provenienti dall’avanzo 
al settore viabilità ed edilizia scolastica con l’obiettivo di aumentare e garantire la sicurezza 
delle nostre strade e delle nostre scuole. 

La seconda , di carattere particolare , è che le scelte fatte dall’Amministrazione ci 
consentiranno di eseguire alcuni importanti interventi proprio a Portogruaro. 

Analizziamo il dettaglio: 

Per quanto riguarda il settore viabilità  sono stati assegnati alla Zona 4^ “Portogruarese” 412.500€ 
per opere di manutenzione straordinaria – interventi sulla pavimentazione.  

Nello specifico del Comune di Portogruaro la Provincia di Venezia interverrà sui cavalcavia della S.P. 
251 (Ex S.S. 251 – della Val di Zoldo e della Val Cellina) e della S.P. 463  (Ex S.S. 463 del 
Tagliamento) e sulla S.P. 42 Jesolana. 

Personalmente ho ricevuto numerose lamentele da parte di Cittadini per le pessime condizioni 
dell’asfalto sul cavalcavia della S.P. 251. , lamentele che ho puntualmente trasmesso 
all’Amministrazione, sono quindi molto soddisfatto di questa decisione. 

Altri 125.000€ sarano invece destinati a interventi sulla segnaletica nella Zona 4^ “Portogruarese”. 

Per quanto attiene al settore edilizia scolastica  sono stati assegnati 150.000€ al Liceo XXV Aprile 
per interventi sul Plesso B dell’Ippolito Nievo. Si potrà intervenire così sui serramenti e procedere 
ulteriormente nella ristrutturazione graduale di questo edificio scolastico.  

Devo ringraziare la Giunta Provinciale per queste scelte, scelte che ci consento di procedere nel 
programma di interventi  previsti a Portogruaro dando alcune importanti riposte sul territorio. 

Gianmarco Corlianò 

Consigliere Provinciale 

Provincia di Venezia 

 


